



あけましておめでとうございます
本年もよろしくお願いいたします

日に日に寒さが増すこの頃ですが、子ども達は「冬」を感じながら、日々元気に遊びを楽しんでいます。つくし組での生活も残すところ3ヵ月。保護者の方々と子ども達の成長の喜びを分かち合いながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。また体調を崩しやすい季節のため、健康に気を配りながら楽しく過ごしていきたいです。

初めてのクリスマス会

保育士の歌やピアノの音に合わせて「むすんでひらいて」「大きな太鼓」の2曲を練習してきました。クリスマス会当日は、幕が開くといつもとは違う雰囲気にとびきりしてしまう子、お家の方を見つけて指を差す子、にこにこ笑顔で体を揺らし手拍子をする子など様々な姿が見られ、みんな最後まで泣かずに参加できた事に大きな拍手です。保護者の方々からあたたかい拍手やご感想をいただき、とても嬉しく思いました。ありがとうございました。



遊んで食べて元気いっぱい!

新しいお友達が仲間入りして13名となり、賑やかさもさらにパワーアップしたつくし組。室内でも戸外でも毎日元気いっぱい遊びを楽しんでいます。室内ではウレタン滑り台やボール、音の鳴る働く車や動く犬や猫の玩具など体を動かして遊んだり、ブロックなどで座って集中して遊んでみたりと様々な遊びを楽しんでいます。戸外では、砂場遊びや保育士と一緒に築山の上り下り、ボールやカラーリングなど自由にのびのびと遊びを楽しんでいます。

たくさん遊んだ後は、みんなが大好きなお給食。保育士が給食の準備をしていると、給食を指差したり、大きな声で待ち切れないアピール!たくさん食べて満足するとニッコリ笑顔を見せてくれています。午睡の時間になりお布団に入ってもにこにこ笑顔で、隣のお友達とお話しをしてみたりする姿も…。トントンしたり添い寝をしたり…入眠するまで元気いっぱいです。

これからも室内や戸外でたくさん遊んで、たくさん食べて、たくさん寝て毎日楽しく過ごしていきたいと思います。

